



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El PP respaldará totalmente los actos del VI Centenario de la Reliquia.

## **Gandía: “ La Diputación Provincial aporta el 50 % de las subvenciones recibidas”**

**Vinaròs 26-11-2009**

El concejal del PP en el ayuntamiento de Vinaròs, Lluís Gandia, tras afirmar que su partido respaldará totalmente todos los actos que se organicen con motivo del VI centenario de la reliquia, se lamentó que desde el equipo de gobierno no se les haya tenido en cuenta para nada en la programación y la información facilitada se produce una vez los actos y los contratos ya están cerrados.

Gandía criticó que no se había llevado a cabo ninguna comisión municipal para tratar estos asuntos y que ahora, a dos meses del evento se le facilitó en la Junta de portavoces una carpeta con los datos cerrados del presupuesto estimado. Dio cuenta que el lunes el alcalde les notificó las distintas ayudas económicas para la celebración y que ascienden a 28.500 euros, una cantidad que no cubre las expectativas que tenía el ayuntamiento. Entre la lista de entidades colaboradoras destacó que sea la Diputación Provincial con 12.000 euros la aportación más importante y sobre la ausencia de ayudas de la Generalitat Valenciana, remarcó que lamentaban que los ingresos no han cubierto las expectativas municipales pero calificaba de vergonzosa una carta firmada por el alcalde, Jordi Romeu, en la que pedía la colaboración económica de la Generalitat en los actos del cuarto centenario de la reliquia. La carta fechada el pasado 2 de junio, fue enviada al departamento de Comunicación y Marketing de la Generalitat, un departamento que, según afirmó Gandía no existe. La redacción fue considerada por el edil popular como totalmente improcedente y resulta inaudito –afirmó Gandía- que se *“facilite como contacto un correo electrónico de esos gratuitos que uno se crea en su casa”*. Asimismo, aseguraba que la Generalitat colaborará, pero pedía que rectifique la forma de pedir ayudas. *“Es una auténtica vergüenza que se haya enviado esta carta, en la que se dice literalmente que las cantidades no deben ser muy cuantiosas, oscilando entre los 1.000 y los 3.000 euros, y que puede pagarse directamente a la empresa instaladora”*.

Por último, Gandia respondía a los argumentos del edil de Urbanismo, Javier Balada, hechos ayer respecto al carril bici de la carretera de la ermita. Gandía aprovechó esas referencias al estudio elaborado por el Partido Popular con el objetivo de revalorizar una zona degradada del municipio que necesita mejorar, para pedirle explicaciones al responsable de urbanismo, Javier Balada, sobre los cambios en el proyecto del paseo marítimo y los sobrecostes que han representado pasando de los 5'6 millones por el que se adjudicaron las obras a los nueve millones de euros que finalmente nos ha costado, reduciendo las plazas de aparcamiento, no conectando con el de la plaza de la alameda.